



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pengaturan Lalu Lintas Efektif, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Nikmati Pagi yang Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Apr 24, 2024 - 12:03



UNIT LANTAS POLSEK PARUNG KUDA
-6°50'45", 106°45'38", 417,0m
24/04/2024 07:29:27

Pengaturan Lalu Lintas Efektif, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Nikmati Pagi yang Lancar

Polres Sukabumi Polda Jabar – Pengaturan arus lalu lintas yang dilaksanakan oleh unit lalu lintas Polsek Parungkuda pada pagi ini berhasil menciptakan kondisi yang kondusif di dua lokasi utama, yakni Pasar Parungkuda dan simpang

stasiun Parungkuda. Kegiatan ini dimulai tepat pada pukul 07.30 WIB, dengan melibatkan personil Polsek setempat.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL AAH Hermawan, SE., MH., dalam wawancaranya menyatakan, “Kami berkomitmen untuk menjamin kelancaran dan keamanan arus lalu lintas, terutama di area-area vital yang sering mengalami kepadatan. Hari ini, berkat kerja keras tim kami, kami dapat memastikan bahwa warga bisa melalui area pasar dan stasiun dengan lancar tanpa hambatan.”

Selama kegiatan berlangsung, tidak ada laporan insiden atau kecelakaan, menunjukkan efektivitas pengaturan yang dilakukan. Aipda April dan Aipda Bahari, yang memimpin langsung di lapangan, mengatur arus kendaraan dengan baik sementara Bripkas Purba yang berada dalam masa cuti digantikan secara efektif oleh personil lain.

Kapolsek menambahkan, “Keberhasilan ini adalah hasil dari perencanaan yang matang dan koordinasi yang baik antara semua personil yang terlibat. Kami akan terus berupaya meningkatkan kegiatan serupa di masa yang akan datang untuk memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman.”

Dengan lancarnya arus lalu lintas ini, aktivitas ekonomi di pasar Parungkuda dan sekitarnya juga berjalan lancar, memberikan dampak positif bagi warga dan pedagang setempat. Kegiatan ini menjadi bukti komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga dan meningkatkan kualitas pelayanan publik, khususnya dalam hal keamanan dan kelancaran lalu lintas.